

Drei Ligaspiele binnen vier Tagen

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 10. März 2010 um 11:03 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 10. März 2010 um 11:12 Uhr



In der 4. Kreisklasse geht es hoch her: Die 5. Herren musste zwischen Freitag und Montag gleich drei Meisterschaftsspiele bestreiten. Am Freitagabend war man bei der TTG Lautzenhausen/Büchenbeuren 3 zu Gast. Etwas unglücklich gingen gleich beide Doppel verloren, wobei Boris Finck und Dominik Kolb schon deutlich mit 2:0 geführt hatten. In den Einzeln zeigte wieder einmal Boris Finck mit drei Siegen seine Klasse. Nina Eich (Foto) erkämpfte mit einem verdienten Fünfsatzerfolg den vierten und letzten Punkt des Abends. Damit ging die erste Partie des Wochenendes an den Gegner.

Am Samstag ging es dann in der Römerhalle sozusagen gegen den Lieblingsgegner der 5. Herren, den TTC Hecken 2. In den vergangenen Spielen hatte das TuS-Team gegen Hecken immer gut gespielt und meistens auch gewonnen. So auch an diesem Abend: In der Höhe vielleicht etwas zu deutlich gewinnen die Dichtelbacher gegen eine ersatzgeschwächte Heckener Mannschaft mit 8:0, wobei drei Siege erst knapp im fünften Satz errungen wurden. Am höchsten Saisonsieg waren erfolgreich beteiligt: Nina Eich, Achim Michels, Boris Finck und Dominik Kolb.

Am Montagabend trat die 5. Herren dann zu Hause gegen den VfR Simmern 6 an, den haushohen Favoriten und Tabellenzweiten, der in den vergangenen 18 Spielen 17 Siege verbuchen konnte. Die Dichtelbacher waren zwar nahezu chancenlos, das Ergebnis von 3:8 fällt aber durchaus gut aus. Im vorderen Paarkreuz gewannen Boris Finck und Dominik Kolb jeweils ihr Spiel gegen die Nummer 2 der Simmerner und Nina Eich zeigte einmal mehr ihre Nervenstärke bei ihrem Einzelsieg in der Verlängerung des fünften Satzes. Von neun Fünfsatzspielen konnte Nina in dieser Saison insgesamt sieben gewinnen – eine sehr gute Quote.